

Voici le compte rendu de la réunion du Conseil de la Vie Collégienne du mardi 6 mars 2018 :

Nous avons discuté des thématiques du 3^o trimestre qui sont les suivantes :

- Redéfinir pour les élus du CVC le rôle qui leur est attribué dans le cadre du CVC.
- Planification plus fréquente des réunions. La majorité des élèves demandent de prévoir plus de réunion, 1 par période (difficile à organiser par rapport à l'emploi du temps des professeurs), si possible en fin de journée.
- Elections des délégués au CVC : il faut revoir les modalités. L'idée de voter au suffrage direct a été évoquée (isoloirs).
- Proposition pour chaque candidature d'élève au CVC de la faire par le support vidéo.
- Etendre la communication du CVC par des affiches ou en créant un espace dédié par l'ENT. Cela permet de mieux faire connaître les objectifs et les projets à venir.
- Plus rapidement les sujets suivants ont été abordés :
 - Le changement de la sonnerie.
 - Le bal des 3^o.
 - Des tournois sportifs.
 - Décoration du nouveau mur dans la cour/ décoration de l'intérieur de l'établissement avec une thématique particulière.
 - L'ordre de passage à la cantine.
 - Mégaphone pour signaler le passage des classes à la cantine.

Tous ces projets nécessitent une concertation avec l'ensemble des élèves et peut-être même un vote. Il paraît important de clarifier, d'expliquer, de communiquer sur le rôle du CVC, du FSE, et ce afin d'éviter toute confusion auprès des élèves.

Tous les points soulevés pendant cette réunion ont constitués des groupes de travail autour de :

- La sonnerie - groupe 1
- Les instances du collège : clarification des missions - groupe 2
- La communication (comment se faire connaître) - groupe 3
- Organisation des élections pour la rentrée 2018 - groupe 4

En vous remerciant d'avoir participé à cette réunion.

Pour les élèves, Vaccari Manon